

BOLETÍN No. 450 ->

UdG y UAA firmaron convenios para la acreditación de artistas de Aguascalientes.

UAA participará en la V Feria Nacional del Libro de Michoacán.

Tras los trabajos de gestión del Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, ya se dieron instrucciones precisas a la Dirección General de Finanzas para la compra del inmueble que albergará a la Licenciatura en Artes Visuales y Cinematográficas del Centro de las Artes y de la Cultura. Esto lo dio a conocer durante la firma del convenio general y uno particular con la Universidad de Guadalajara, en el Centro Universitario de Arte, Arquitectura y Diseño (CUAAD).

En dicho evento, las universidades autónomas de Aguascalientes, del Estado de Hidalgo y Sinaloa, así como las Secretarías de Cultura de Nayarit y Michoacán, firmaron un convenio de colaboración con la Universidad de Guadalajara que permitirá la nivelación de los artistas de estas entidades federativas para obtener el grado de licenciatura.

Para el caso de la Autónoma de Aguascalientes, se signó el convenio para las nivelaciones de las licenciaturas en Artes Escénicas para la Expresión Dancística y en Artes Visuales para la Expresión Plástica. Esto permitirá a los artistas de Aguascalientes, con una sólida trayectoria, desempeñar la trascendental misión de educar a las nuevas generaciones de intérpretes, artistas y creadores, quienes muchas veces no cuentan con un título profesional.



Durante el evento protocolario, el Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, comentó que las instituciones de educación superior públicas están llamadas a ocupar un rol protagónico en el desarrollo de las artes y la difusión de la cultura, por lo que es necesario unir esfuerzos para ampliar y reforzar las disciplinas relacionadas con el quehacer artístico y cultural del país.

Por su parte, el Rector del CUAAD, Mario Alberto Orozco Abundis, destacó la tarea de la Universidad de Guadalajara, que a través de 20 programas académicos de nivelación logra acreditar las competencias profesionales de artistas, lo cual permite contar con el capital humano necesario para la gestión de áreas académicas dedicadas a la docencia en las artes.

Cabe mencionar que durante la jornada de actividades en la capital tapatía, el Director de

Formación y Educación de la Secretaría de Cultura del estado de Michoacán, Fernando López Alanís, invitó en primera instancia a la Autónoma de Aguascalientes, y posteriormente a las demás instituciones educativas, a participar activamente en la V Feria Nacional del Libro de Morelia, que se realizará del 18 al 28 de Octubre y por primera vez tendrá extensiones de su programa en los municipios de Uruapan, Pátzcuaro y Zamora.

Cabe mencionar que durante el evento protocolario de firma de convenios también estuvieron presentes Yeniria Catalina Ruiz Ruiz, la Secretaria de Cultura del Estado de Nayarit; Yolotl Reyes Moreno en representación del Mtro. Humberto Augusto Veras Godoy, Rector de la Autónoma del Estado de Hidalgo; así como Ismael García Castro, Secretario Académico Universitario de la Autónoma de Sinaloa en representación del Rector Víctor Antonio Corrales Burgueño.